

# Des nouvelles de l'ALBA

Edition Juillet 2020



## Assemblée Générale vendredi 4 septembre au Vaudois

Chères amies, chers amis,

J'ai le plaisir de vous inviter à notre prochaine AG qui aura lieu le vendredi 4 septembre.

Ce sera l'occasion de passer en revue cette année vraiment particulière, pendant laquelle nous avons été sevrés de rugby et avons vécu une période que j'espère ne jamais revivre à l'avenir..

Le club a réagi, s'est organisé en fonction des événements, a scrupuleusement suivi les recommandations des autorités, et ce afin de protéger la population et nos proches, et d'être en mesure de reprendre nos activités au plus vite !

Cette AG sera aussi l'occasion pour moi de passer le relais, après 4 années de présidence passionnantes, animées, prenantes aussi, au sein d'une équipe fantastique qui m'aura supporté – dans tous les sens du terme – avec énergie et enthousiasme. Louis-Marie et Sandra, les derniers « survivants » de notre équipe originelle se retireront également, et j'en profite pour les remercier chaleureusement pour le chemin parcouru ensemble.

Nous aurons tout au long de cette période pérennisé le club, développé l'équipe féminine désormais membre de la LNA, et dynamisé l'équipe masculine avec des records de présence sur les feuilles de matches ! Nous avons également continué les repas de soutien, fêté le 50ème anniversaire, créé une boutique en ligne, relancé le merchandising et surtout mis en place une forte activité de communication à travers cette newsletter et notre présence accrue sur les réseaux sociaux. Nous avons enfin, après une période creuse, établi de nouveaux partenariats (Physio7 et Bulldog) et lancé le club des XV et le Business Club.

Le comité est toujours de passage, au service du club, des joueuses et joueurs, et des anciens, et je sais que je peux passer la main sans inquiétude, au vu de la situation du club et des personnes souhaitant continuer à s'y engager fortement.

Donc rendez-vous le **vendredi 4 septembre** pour ouvrir un nouveau chapitre de l'histoire du club !

Xavier

## Merci, merci et merci Tomtom... et bienvenu à Lionel, nouveau coach de notre équipe masculine !

Notre cher entraîneur Tomtom, Thomas Gauchet, va quitter son poste, après de longues et brillantes années de service. Ce n'est heureusement pas un adieu, car il restera proche du club et deviendra entraîneur des U16 de L'ERL ; nous aurons donc le plaisir de continuer à le voir au bord du terrain, aux événements du Club et pour les apéros en ville. Mais il quitte le terrain, l'espace dans lequel nous, joueurs de rugby, nous exprimons, cherchons à nous surpasser, prenons du plaisir et souffrons aussi... et là, il ne pourra plus nous aider. A partir de maintenant, il fera partie des "vieux de l'Alba", comme on aime appeler les anciens joueurs. Pour tout ce que tu as fait, pour tout ce que tu fais et pour tout ce que tu feras : MERCI TOMTOM !



Nous en profitons pour annoncer l'arrivée au sein du club de Lionel Bruzy, qui va avoir la lourde tâche de prendre la suite de Tomtom. Mais Lionel a les épaules solides et une expérience qui devrait permettre à notre équipe masculine de continuer son chemin, avec plaisir, détermination et soif de victoires. Lionel vient de Toulouse (ça s'entend ;-), a joué en première et seconde division française, et est arrivé en Suisse il y a 2 ans.

Il a entraîné La-Chaux-de-Fonds une saison, et son déménagement plus proche de Lausanne a permis sa venue au sein de notre club.  
**BIENVENU LIONEL !**



Le « quizz de l'Alba » et les « Questions de confinement » pour mieux connaître nos joueuses et joueurs !

Afin de garder un lien de club en cette période spéciale, l'Alba a mis en place un petit jeu #RestezChezVous, qui a fait intervenir une grande partie des joueurs et joueuses du club.

A travers le "Quizz de l'Alba", nous avons publié chaque jour sur les réseaux sociaux une série d'affirmations dont celle qui était fautive devait être devinée par les joueur/se/s et ami/e/s du club.

Nous avons aussi publié sur notre site Internet les "Questions de confinement" où les joueur/se/s ont pu partager quelques informations sur leur manière de vivre cette période pendant laquelle le sport en équipe n'était malheureusement plus de mise.

Si vous ne les avez pas encore vus, nous vous invitons à visiter notre site web et nos pages FB et Instagram